



Boucherville, 10 avril 2024

**AVIS D'AUGMENTATION DE PRIX 2024**

Cher client,

À la suite de l'analyse de l'ensemble de nos coûts et le taux d'inflation qui est provoqué par la hausse des matières premières, produits d'emballages, transport ainsi que la main d'œuvre, nous vous avisons qu'à compter du 15 mai 2024, les prix de la majorité de nos produits (Savons, Sanitaires et Bionature) seront majorés d'environ 3% à 5%.

**Les nouvelles listes de prix seront effective à partir du 15 mai 2024.**

Veuillez prendre note que nous nous réservons le droit de restreindre les quantités commandées en fonction de vos habitudes d'achats ; le cas échéant, vos commandes pourraient être modifiées.

Veuillez comprendre que nous n'avons aucun contrôle sur ces augmentations de prix et nous nous efforçons de maintenir le prix de nos produits le plus bas possible.

Nous apprécions votre compréhension et demeurons à votre disposition afin de vous offrir des produits et un service de qualité.

---

**PRICE INCREASE NOTICE 2024**

Dear customer,

Following the analysis of all our costs and the rate of inflation which is caused by the increase of the raw materials, packing, transport as well as the labour costs, we inform you that as from May 15, 2024, the prices of the majority of our products (Soaps, Sanitary and Bionature) will be increased of approximately 3% to 5%.

**The new price lists will be effective as of May 15, 2024.**

Please note that we reserve the right to restrict the quantities you order based on your purchasing habits; if so, your orders may be modified.

Please understand that we have no control over these price increases, and we try to keep the price of our products as low as possible.

We appreciate your understanding and remain at your disposal to provide you with a quality product and service.

*Nathalie Turcotte*

Nathalie Turcotte  
Directrice Générale

---

**UNICA CANADA INC.**

90, J.-Armand Bombardier, Boucherville (Québec) J4B 8N4

Tél.: 450.655.8168 • Fax: 450.655.4411

Courriel: [unica@unicacanada.com](mailto:unica@unicacanada.com) • Visitez notre site web [www.unicacanada.com](http://www.unicacanada.com)